

05. November 2014

Wir in den Medien - Guido Lenné in der Tagesschau

Rückforderung von Kreditgebühren laut BGH rückwirkend bis 2004 möglich



Guido Lenné, Fachanwalt für Bank- und Kapitalmarktrecht, ist in der vergangenen Woche in zahlreichen Medien als Experte zum Thema "Unzulässige Kreditgebühren" gefragt gewesen. Sogar in der ARD Tagesschau kam er zu Wort. Das Interview - aus dem hier nur ein kurzer Ausschnitt gezeigt wird - wurde im Bundesgerichtshof in Karlsruhe geführt. Den sehenswerten Beitrag finden Sie [hier](#).

Sind Sie von dem Thema betroffen?

[Kontaktieren](#) Sie uns - wir helfen gerne!

[Guido Lenné](#)

Rechtsanwalt aus der Anwaltskanzlei Lenné.

Rechtsanwalt Lenné ist auch Fachanwalt für Bank- und Kapitalmarktrecht.

Wir helfen Ihnen gerne! [Kontaktieren](#) Sie uns. Oder vereinbaren Sie [hier online einen Termin](#) für eine telefonische kostenfreie Erstberatung.

- [Facebook](#)
- [Twitter](#)
- [WhatsApp](#)
- [E-mail](#)

[Zurück](#)